





Traducción de la jutba del viernes 11 de Dhul Hiyyah de 1425 H. acorde al viernes 21 de Enero de 2005 pronunciada por el Sr. Sirhan Ali en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

# Asuntos que se deben tener presentes

# en lo que nos resta de vida

Alabado sea Allah, Señor del universo. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin asociados y atestiguo que Muhammad es su siervo y Mensajero. Que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, compañeros y con o todos aquellos que sigan la guía hasta el día del Juicio Final.

Temed a Allah (swt) en todo momento, obedecedle y que nos os distraigan los asuntos mundanos de la Otra Vida, no prefiráis seguir vuestras pasiones en vez de obedecer a vuestro Señor. No hagáis de las gracias que Allah (swt) os concede un medio que os lleve al pecado. Reflexionad sobre vuestras obras antes de que debáis rendir cuentas de ellas, allanad el camino para vuestras almas antes de que sean castigadas, aprovisionaos (con buenas obras) para el gran viaje, antes de que seáis sorprendidos por la muerte ¿No habéis observado cuántos ya pasaron a la otra vida y fueron sorprendidos por la muerte mientras se sentían tranquilos en esta vida? Éstos eran quienes caían en situaciones dudosas y seguían lo que les dictaban sus pasiones hasta que les llegaron los ángeles enviados por su Señor. Entonces los alcanzó lo que creían que no llegaría nunca y no pudieron regresar a corregir sus errores, sino que debieron comparecer con sus obras y se lamentaron por lo que no hicieron (en esta vida). De nada les valdrá el lamento luego de perder la oportunidad de obrar. Allah (swt) será misericordioso con quienes hayan hecho el bien, contribuido con sus bienes con la intención de complacerlo, sido veraces, con aquellos que se hayan sabido controlar cuando sus pasiones lo tentaban y desobedecido lo que le dictaba su alma propensa al mal.

¡Hermanos! El sensato es aquel que sabe que cuanto ha transcurrido de sus días son una merma de su vida, un acercamiento hacia su muerte y a la culminación de la posibilidad de obrar; que en cualquier instante puede pasar a la vera de su Señor y encontrarse con Él según hayan sido sus acciones. En el Sahih Al Bujari se menciona que el Profeta (sws) dijo: "Toda persona será resucitada en la situación que se encontraba cuando lo tomó la muerte". Y también se menciona que el Mensajero de Allah (sws) dijo: "El Paraíso está más cerca de vosotros que el cordel de vuestra sandalia, y el Fuego también". Preparaos para el viaje pues él





está muy cerca y sabed que la mejor provisión es la que va acompañada por el temor de Allah y que el de mayor grado de vosotros para Él es quien más Le teme.

Entre los indicios de la gran sensatez y de las albricias de que se ha facilitado obrar piadosamente es que el siervo corrija sus obras y las mejore en lo que le resta de vida, preparándose así para el encuentro con su Señor teniendo en cuenta cuatro aspectos importantes:

Primero: Cumplir con todo aquello que Allah (swt) prescribió como obligatorio, complementándolo con obras voluntarias por amor a Allah (swt) y procurando acercarse a Él mediante ellas. Allah (swt) dice en un hadiz qudsi: "La mejor forma que el siervo tiene de acercarse a Mí es cumpliendo con las obligaciones que le he prescripto. Y si además hace actos voluntarios para aproximarse aún más a Mí, Yo lo amaré. Cuando amo a un siervo soy sus oídos con los que escucha, sus ojos con los que mira, sus manos con las que obra y sus piernas con las que camina. Si me pide algo se lo concedo, y si refugia en Mí, lo protejo". Acercarse a Allah (swt) con obras obligatorias y complementarlas con obras voluntarias hace que Allah (swt) ame al siervo y también es un medio que lo protege de todo lo que lo perjudique en esta vida y la Otra, llevándolo al éxito y a obtener una gran recompensa.

Segundo: Dejar de lado los actos de desobediencia y evitar los asuntos dudosos, ya que los pecados endurecen el corazón, enceguecen el intelecto, enojan al Conocedor de lo oculto, dificultan alcanzar los objetivos, aminoran el sustento, hacen perder el amor y la aceptación de la gente, y acortan la vida, "El siervo es vedado del sustento por los pecados que comete", y no sobrevienen las desgracias sino por las faltas que se van cometiendo, y no dejarán de sobrevenir sino a través del arrepentimiento ¡A cuánta gente le es vedado la comprensión de la religión debido a sus faltas! El conocimiento es luz y la luz de Allah no es concedida a los pecadores.

Os advierto de los terribles castigos que Allah (swt) tiene preparado para quienes persisten en el pecado, pues éstos os pueden azotar en esta vida, y lo que es aún más terrible, en la Otra.

En el Sahih Al Bujari se menciona que el Profeta (sws) dijo: "Para quien Allah le desea el bien le hace atravesar dificultades". Y At Tirmidhi registró que Anas (ra) relató que el Mensajero de Allah (sws) dijo: "Cuando Allah quiere el bien para Su siervo le adelanta el castigo en esta vida, y cuando le desea el mal, se lo demora para hacerle pagar por él el Día del Juicio".





¡Hermanos musulmanes! En cuanto al tercer aspecto a tener en cuenta es realizar muchas caridades y tratar bien a todos los que nos rodean. La caridad borra los pecados, aminora el enojo de Allah (swt), protege de tener un mal final, gracias a ella Allah (swt) quita del camino las desgracias, alivia los momentos difíciles, hace desaparecer las preocupaciones, alcanzar los objetivos y perdona muchos de los pecados, e incluso el Día del Juicio será una protección para el siervo.

En cuanto a hacer el bien a todos los que nos rodean es suficiente mencionar que Allah (swt) recompensa a los benefactores, que el ama, que está con ellos y no hará que se pierda su recompensa. Allah (swt) particulariza a los benefactores con el más alto grado en el Paraíso.

En cuanto al cuarto aspecto que el musulmán debe tener presente es evitar las reuniones donde se habla mal de los demás, en los cuales el siervo se retira de ellas habiendo malogrado una montaña de sus buenas obras. El Profeta (sws) dijo: "La maledicencia es mencionar de tu hermano ausente cosas que a él le disgustan" Le fue preguntado: ¿Y si lo que decimos de él es realmente así? Les respondió (sws): "Si lo que dices es verdad, ésa es la maledicencia propiamente dicha. Y si lo que dices es mentira lo habrás calumniado". Y dijo el Profeta (sws) en otra oportunidad: "La sangre, el honor y los bienes del musulmán son sagrados para todo musulmán".

Cuando el Profeta (sws) fue ascendido a los cielos vio personas que tenían uñas de metal con las que se rasgaban el rostro y el pecho, al preguntar acerca de ellos le fue dicho: Éstos son quienes se devoraban la carne de la gente y no respetaban su honor. Una vez, el Mensajero de Allah (sws) pasó junto a dos tumbas y dijo: "Estos dos están siendo castigados por algo que la gente no considera importante. Uno de ellos es castigado por andar con habladurías en forma capciosa, el otro, por no higienizarse correctamente luego de orinar". Y dijo (sws): "No ingresará al Paraíso quien anda con habladurías malintencionadas".

El Profeta (sws) también dijo: "Quien haya cometido alguna injusticia a un hermano en la fe, ya sea en su honor u otro asunto, que la repare hoy antes de que llegue el día en que no le beneficiará dinar ni dirhan alguno para repararla. Si tiene obras buenas le serán tomadas (y concedidas a quien oprimió) acorde a la injusticia cometida, y si no tiene obras buenas, serán tomadas las malas obras de quien oprimió y le serán cargadas a él" Transmitido por Al Bujari. Y dijo (sws): "El verdaderamente arruinado de mi nación es aquel que se presenta el Día del Juicio con oraciones, ayunos y zakat pagado, pero insultó a tal, calumnió a tal, se apropió de





los bienes de tal, derramó la sangre de tal, golpeó a tal. Entonces le son tomadas de sus buenas obras y entregadas a éste y a aquel. Si se terminan sus buenas obras y aún no ha pagado sus injusticias, serán tomadas las faltas de quienes había oprimido y les serán cargadas a él y luego arrojado al Fuego" Transmitido por Muslim.

¡Siervos de Allah! Temed a Allah (swt) pues es la mejor protección, abandonad las injusticias y estaréis a salvo de quedar verdaderamente arruinados. Esforzaos y realizad buenas obras antes que os sorprenda la hora de partir a la Otra Vida. "¡Oh, creyentes! Que vuestros bienes y vuestros hijos no os distraigan del recuerdo de Allah. Y sabed que quienes estén en esta situación serán los perdedores. Y dad en caridad parte de lo que os hemos proveído, antes de que la muerte sobrevenga a alguno de vosotros y entonces diga: ¡Oh, Señor mío! Concédeme un poco más de tiempo para poder hacer caridades y así contarme entre los justos. Pero Allah no concederá otro plazo a ningún alma cuando le llegue su término prefijado, y Allah está bien informado de cuanto hacéis" (63:9 a 11).

Le rogamos al Todopoderoso que nos haga reflexionar y facilite llevar a cabo obras que Él ama y Le complacen.

Ruegos y Súplicas a Dios